



Rencontre des 70 ans En savoir un peu plus...

Cher propriétaire d'une Mercedes 190 SL,

Vous avez reçu le 3 décembre l'invitation pour la fête organisée en Bourgogne à l'occasion des 70 ans de la **Sublime Étoile** (Mercedes 190 SL), les 14 et 15 juin prochains.

Vous êtes déjà nombreux à vous être inscrits et nous vous en remercions.
Après le tourbillon des fêtes de fin d'année, bienvenus aux projets 2025 !

Pour vous et ceux non encore inscrits, nous adressons deux photographies permettant de visualiser les lieux où se dérouleront les festivités, d'une part l'hôtel du samedi soir et d'autre part la demeure où nous serons accueillis le dimanche.



Hôtel Beauregard 21600 Longvic



Château de Beauregard 21390 Nan-sous-Thil

Beau regard ne saurait décevoir...

Nous vous laissons imaginer la route bucolique et tranquille que vous pourrez parcourir le dimanche matin pour relier ces 2 lieux magiques, sans parler des lots plutôt prestigieux auxquels votre présence vous rendra éligibles.

A très bientôt, et n'oubliez pas la **date de clôture des inscriptions étendue au 15 février**.

Laurent Genin
Président du club Mercedes-Benz 190 SL France



Meeting of 70 years Find out a little more...

Dear owner of a Mercedes 190 SL,

On December 3, you received the invitation to the party organized in Burgundy on the occasion of the 70th anniversary of the *Sublime Étoile* (Mercedes 190 SL), on June 14 and 15.

Many of you have already registered and we thank you.

After the whirlwind of the end-of-year holidays, welcome to the 2025 projects!

For you and those not yet registered, we are sending two photographs allowing you to visualize the places where the festivities will take place, on the one hand the hotel on Saturday evening and on the other hand the residence where we will be welcomed on Sunday.



Hôtel Beauregard 21600 Longvic



Château de Beauregard 21390 Nan-sous-Thil

Beau regard ne saurait décevoir...

We let you imagine the bucolic and quiet road that you will be able to travel on Sunday morning to connect these 2 magical places, not to mention the rather prestigious prizes for which your presence will make you eligible.

See you soon, and don't forget **the registration closing date delayed to February 15th.**

Laurent Genin
President of club Mercedes-Benz 190 SL France